



Rolf Brunner ist mit den elektrischen Anschlüssen der Häuser beschäftigt.



Marino am Rhyn baut und verfeinert die vielen Gebäude.



Franz Eichman am Einbauen von Meterspurgleisen.



Yves Zemp bewahrt Ruhe und Überblick bei Elektrik und Elektronik.



Leo Schrötners Gebiet ist hier das umfangreiche Gestalten mit Gips.



Bruno Arnold in seinem Reich der Holzwerkstatt.



Claude Brunner sorgt oft für gute Unterhaltung, aber auch für Modellbau.



Franz Scherer ist Allrounder beim Anlagenbau, aber speziell in der Küche.